

JUNGHANS UHREN GMBH

Die JUNGHANS Uhren GmbH ist heute der drittgrößte Quartz-Großuhren-Produzent der Welt.

Über 300 Millionen Uhren wurden produziert. Mehr als 3.000 Patente zeugen von der Innovationskraft dieses traditionsreichen Unternehmens. Eine der modernsten, automatisierten Uhren-Produktionsstätten ermöglicht heute die Fertigung und Herstellung von mehr als 60.000 Uhren und Werken pro Tag, die in über 50 Ländern der Erde verkauft werden.

Ständig orientiert an modernster Technologie, entstehen bei JUNGHANS elektronische Armbanduhren, Wecker, Wohnraumuhren und Quartzwerke mit einem Höchstmaß an Qualität, Präzision und Funktionalität.

Heute mehr denn je, hat JUNGHANS seine industrielle Uhrenfertigung auf Technologien abgestimmt, denen die Zukunft gehört.

So gingen 1985 die weltweiten, batterielosen Solar-Wohnraumuhren in Serie.

Mittlerweile zählt auch das JUNGHANS-Solar-Armbanduhren-Angebot zum ausgereiftesten und umfassendsten im Markt.

Funkgesteuerte Analoguhren mit speziellem IC überzeugen durch vollautomatische Zeiteinstellung und permanente Präzision von einer Sekunde in 1 Million Jahren.

Die JUNGHANS RCS 1, die erste funkgesteuerte Solar-Quartzuhr der Welt, steht als Beweis für die JUNGHANS Kompetenz

im Bereich zukünftiger Zeitmeßkonzepte.



JUNGHANS UHREN GMBH

The JUNGHANS Uhren GmbH is today the third largest quartz-clock manufacturer in the world.

Over 300 million clocks were manufactured. More than 3.000 patents prove the innovative strength of this company which is steeped in tradition. One of the most modern, automated clock production plants makes it possible today to fabricate and manufacture more than 60.000 clocks and movements per day, which are sold in more than 50 countries throughout the world.

Constantly oriented toward the most modern technology electronic

wrist watches, alarm clocks, domestic clocks and quartz movements are produced with a high degree of quality, precision and functionality.

Today more than ever, JUNGHANS have adapted their industrial clock fabrication to technologies of the future.

In 1985 the first solar domestic clocks in the world, which do not require batteries, went into production. The JUNGHANS solar wrist watch offer is now one of the most perfected and most comprehensive on the market. Radio controlled analogue clocks with special IC are attractive because of their fully automatic time adjustment facility and permanent precision of 1 second in 1 million years.

The JUNGHANS RCS 1, the first radio-controlled solar-quartz clock in the world is proof of the JUNGHANS competence in the area of future-oriented chronometric designs.



»Young Line« by Junghans. Die Philosophie einer Marke.

Die Marke »Young Line« by Junghans steht für die jüngste, modische Uhrenlinie aus dem Hause JUNGHANS.

»Young Line« by Junghans sind keine Uhren im herkömmlichen Sinne. Sie sind frech im Design, frisch in den Farben und fröhlich wie die Leute, die sie tragen.

Für viele junge Käufer ist sie eher ein zeitgemäßes Accessoire, das »zufällig« auch die Zeit angibt.

Für das Uhrenfachgeschäft ist »Young Line« by Junghans ein starkes Signal, das »zufällig« auch noch eine Uhr ist.

Mit »Young Line« by Junghans-Armbanduhren, Weckern, Wand- und Tischuhren gewinnen Sie neue junge Kunden für Ihr Geschäft – und das sind bekanntlich die Stammkunden von morgen.

»Young Line« by Junghans sind mit modernsten Quartzwerken ausgestattet und entsprechen dem hohen Qualitäts-Niveau aller Uhren aus dem Hause JUNGHANS.

»Young Line« by Junghans. The philosophy of a trade mark.

The trade mark »Young Line« by Junghans stands for the youngest, most fashionable line of timepieces from JUNGHANS.

Youngline
by Junghans



»Young Line« by Junghans are not timepieces in the traditional sense. They are bold in the

design, fresh in the colours and happy like the people who wear them.

For many young purchasers it is rather a modern accessory which also »happens« to tell the time.

»Young Line« by Junghans is also a strong signal for the clock and watch specialist shop which also »happens« to be a watch.

You will gain new young clients for your business with »Young

Line« by Junghans wrist watches, alarm clocks, wall and table clocks – and these are the regular customers of tomorrow.

»Young Line« by Junghans are fitted with the most

up-to-date quartz movements and meet the high level of quality of all timepieces from JUNGHANS.

